

## DES EQUILEVES POUR 8 CLUBS FRANCILIENS



Publication Instagram du CREIF.

La commission Cheval & Diversité accompagne le développement des activités para équestres dans les établissements franciliens. Avec le soutien de la Région [@iledefrance](https://www.iledefrance.fr) et du Fonds Eperon, un projet a été monté cette année afin de munir 8 clubs d'Equilèves. Ces machines facilitent la mise à cheval des personnes en situation de handicap et peut parfois être absolument nécessaire.

Un appel à candidatures avait été lancé et, aujourd'hui, 8 centres équestres franciliens engagés dans les activités para équestres se sont déplacés au Centre Equestre Départemental Georges Valbon (93). Les enseignants ont suivi une formation dédiée avant de se voir remettre leur Equilève, qu'ils conserveront dans le cadre d'une convention pour une durée de 3 ans.

**Bravo à ces clubs pour leur engagement !** Nous leur souhaitons de poursuivre leurs actions grâce auxquelles l'équitation est accessible à tous les publics en Ile-de-France !